

Le Président

**Center for Renewable Energy Sources and
Saving
Monsieur Vasileios KILIAS
19th km. Av. Marathonos
19009 Pikermi
GREECE**

Marseille, le 23 NOV. 2016

Monsieur,

Suite au dépôt de votre candidature complète dans le cadre du 1er appel à projets modulaires du Programme Interreg MED, le Comité de Pilotage a déclaré votre projet **IMPULSE** :

Approuvé

Je tiens à vous féliciter pour ce résultat qui permettra de conforter la coopération entre nos pays et nos régions méditerranéennes.

Le Secrétariat Conjoint du Programme prendra dès que possible contact avec vous pour finaliser les documents nécessaires à la contractualisation.

Je reste bien entendu à votre disposition pour toute question éventuelle.

Notre programme de coopération revêt des enjeux toujours plus essentiels et je tiens à vous remercier de votre engagement.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

... / ...

Réf. : SCMED-D16-02224

Dear Sir,

Following the evaluation of your proposal in the framework of the Interreg MED Programme's 1st call for modular projects, the Steering Committee declared your project **IMPULSE**:

Approved


I congratulate you for this achievement which will strengthen cooperation between our countries and Mediterranean regions.

The Joint Secretariat will contact you as soon as possible in order to finalise the documents needed for the contractualisation.

I remain, of course, at your disposal for any information.

Our cooperation programme is becoming increasingly important and I would like to thank you for your commitment.

Sincerely yours.



Christian ESTROSI

